

## El Memorial Domingo Bárcenas vuelve a apuntar a Irun

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2016(e)ko azaroa(r)en 23-(e)an 10:25etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el miércoles día 23 de Noviembre de 2016

## El Memorial Domingo Bárcenas vuelve a apuntar a Irun

-

23 noviembre 201600:10

**La Federación Española de balonmano quedó encantada con la organización del Memorial Domingo Bárcenas que tuvo lugar el pasado enero. También con cómo fue el play-off de ascenso a la Liga Asobal y con la imagen que está dando Artaleku en los partidos ligeros que se han disputado hasta el momento. Por ello, y aunque el Club Deportivo Bidasoa tiene algunas reticencias, sobre todo mirando a lo económico, el máximo estamento del balonmano quiere que la selección española vuelva a Irun el próximo mes de enero.**

**T**  
anto es así, que ayer un miembro de la Federación y trabajadores de TVE estuvieron en Artaleku para ir agilizando las gestiones.